

Cipkon Aksi Premanisme di Ruang Publik, Polres Ciamis Patroli ke Kawasan Jalan RE. Martadinata

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Oct 17, 2025 - 14:43



CIAMIS ~ Personel Satuan Samapta Polres Ciamis Polda Jabar bersiaga di sejumlah ruang publik dan keramaian masyarakat dalam rangka cipta kondisi aksi premanisme. Kegiatan ini dilaksanakan di kawasan Jalan R.E. Martadinata Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (17/10/2025).

Ini melibatkan personel Unit Patroli Satuan Samapta Polres Ciamis Polda Jabar. Mereka melakukan jalan kaki dan bersiaga dengan tetap mengedepankan sisi humanis Polri dalam memberikan setiap himbauan kamtibmas ke masyarakat guna terciptanya kondusifitas wilayah.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP H. Hidayatullah, SH., S.I.K., melalui Kasat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Zezen Zaenal Mutaqin, SH., M.M., mengatakan, kegiatan ini dilakukan anggotanya untuk mengantisipasi timbulnya gangguan kamtibmas di area publik. Sehingga mampu memberikan kenyamanan

untuk masyarakat. Ini juga bagian dari pada Cipta Kondisi dalam mencegah dan memberantas aksi premanisme hingga preman berkedok Organisasi Kemasyarakatan maupun juru parkir liar.

"Personel Sat Samapta mendatangi setiap warga yang beraktifitas di Jalan R.E. Martadinata Ciamis. Mereka hadir untuk memberikan pesan-pesan kamtibmas, terutama kejahatan jalanan. Meliputi aksi premanisme seperti penyerangan, pengrusakan, penjarahan, tawuran, Miras, dan C3," ujar Kasat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Zezen Zaenal Mutaqin.

Kasat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Zezen Zaenal Mutaqin menuturkan, patroli ini merupakan salah satu wujud nyata Polri hadir untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Salah satunya dengan memberikan edukasi dan pemahaman antisipasi tindak kriminal dan gangguan kamtibmas agar tetap kondusif.

"Mari kita sama-sama menjaga kondusifitas wilayah pasca situasi gejolak di masyarakat yang kurang baik agar menjadi baik kembali. Kita tidak akan bisa menciptakan Harkamtibmas tanpa peran serta masyarakat dan stakeholder terkait," kata Iptu Zezen Zaenal Mutaqin.

Kasat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar mengajak kepada semua pihak agar bersama sama mewujudkan dan menciptakan situasi Ciamis tetap aman dan kondusif. "Mari sama sama kita jaga situasi kamtibmas yang kondusif ini agar tetap aman dan nyaman," katanya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.